
＊会長主題 “話 wa・和 wa・吾 wa” “Dialogue・harmony・know oneself” 
会  長 牛田 俊夫 直前会長 橋場 徹  次期会長 稲葉富士憲  書 記 榎本 博  副書記 内山雅裕 

A 副会長 稲葉富士憲 B 副会長 野村慶和  C 副会長 堀崎 龍夫  会 計 杉本隆夫 

幹  事 向井信男・及川泰広 

今月の聖句 
主のあなたに求められることは、ただ公義をおこない

いつくしみを愛し、へりくだってあなたの神と共に歩

むことではないか。 

ミカ書 第 6章 第 3節 

２月例会プログラム 第４２６回 
※TOF の為、例会開始時刻が変更になっています。 

と き：2月 13 日(月)    ７：００PM～９：００PM 

ところ：暖香園 ル・オール会議室 

受 付：鈴木芳男君 

 〃 ：斎藤福男君 

 〃 ：（ビジター）鈴木 敦君 

司 会：稲葉信一君 

 ＊開会の言葉          佐 藤   諭 君 

 ＊ワイズの信条         向 井 信 男 君 

 ＊ワイズソング         一     同 

 ＊会長挨拶           牛 田 俊 夫 君 

 ＊誕生・結婚祝         親 睦 委 員 会 

 ＊委員会報告          各 委 員 会 

 ＊私のコーナー         田 辺 寛 司 君 

 ＊出席率・スマイル報告     担 当 委 員 会 

 ＊閉会の言葉          久保田 康正 君 

 

 

2 月誕生日おめでとう 

17 日 橋場 徹君 

メネット 

 3 日 斎藤佳予子さん    5 日 向井ミチ子さん 

10 日 石川基美代さん 

2 月結婚記念日おめでとう 

21 日 堀口 正作君    23 日 山田 光彦君 

28 日 鈴木 隆夫君 

成人式式典協力に行ってきました 

YMCA青少年委員長 斎藤 福男 

2012 年 1 月 8 日(日)、伊東市観光会館にて、平成 24
年伊東市成人式が行われ、伊東ワイズメンズクラブよ

り牛田会長が出席し、久保田 YMCAセンター長、私、
斎藤が会場誘導等の式典協力に行ってきました。例年

寒風身にしみる時期の行事ですが今年は比較的穏やか

な日和のもと、新成人の門出を見届けてまいりました。

昨年夏以降、新成人が中心となって実行委員会を立ち

上げ、市広報の紹介によれば「厳粛な中にも温かみの

ある式典」を作り上げこの日に至りました。これから

の新成人皆さんの活躍を大いに期待しています。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊例会日時：毎月第２月曜日 ６:３０PM～９:００PM 例会場：伊東暖香園 ル・オール会議室 TEL３７－００１１(代) 
＊クラブ事務所 〒414-0033 伊東市馬場町１丁目１番２号（ＹＭＣＡ伊東センター）TEL(0557)３６－２４４２番 

 １月例会報告 在籍者３７名（シニア１名・広義 名・療養２名） 出席者３２名 出席者総数 ４９名 
メネット    名 コメット   名 シニア  １名 ゲスト   ４名 ビジター  １２名 
出席率   ９７％ メーキャップ    名 修正出席率      ％ BF 現金       Pt 
スマイル報告  ４４，０００円 YMCA 基金       円 BF 切手              Pt 
スマイル累計 ３６９，０００円 YMCA 基金累計     円 BF 累計              Pt
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22 月月号号会会報報  



 

富士山部第 2回役員会・評議会 
副書記 内山 雅裕 

2012年 1月 15日（日） 富士山部第２回役員会・評
議会が会場：富士宮パテオンにて開催されました。 

伊東クラブから役員会の方へは牛田会長、鈴木芳男会

員増強事業主査、評議会の方へは、野村 Yｓと私で 4

名にて参加致しました。評議会は PM3:00からの開催
でしたが、役員会が延長のため 15分遅れにて開催され
ました。報告会では遠藤利枝子部長より役員会報告か

ら始まり、富士山部次々期部長推薦報告、各事業主査

報告、各クラブ会長前期活動報告、等が報告されまし

た。審議事項では 2012 年度富士山部役員(案)が発表
され、伊東クラブからは地域奉仕事業主査の選任を求

められました。連絡事項では第 15回東日本区伊東大会
への各クラブ多くの参加者の協力、一致団結にて盛り

上げていきましょう！との話があり、開催まで半年を

切りましたので、大成功になるために伊東クラブ一致

団結が必要ですね。その他として東日本区の不祥事の

件、各クラブよりさまざまな意見・質問が飛び交いま

した。まだまだ時間がかかる問題ですが、東日本区会

員 1100 人が納得する答えは何か？まずは各クラブの

意見書の提出が決定しました。早期の信頼回復が必要

ですね。出席されたメンバーの皆様、お疲れ様でした。 

第 3回 EMC セミナー開催 
EMC委員長 田辺 寛司 

 第 3回 EMCセミナーを 1 月 23 日ル･オール特別会
議室で開

催しまし

た。風邪

で 2 名の

欠席者が

ありまし

たが、15
名の出席

者となりました。今回は参加者からワイズに対する素

朴な疑問点を事前に集めて討論することとしました。

その中の一つに、クラブチャーターからの歴史、やっ

てきた行事、伝統等の話を知りたいとありましたので

チャーターメンバーの梅原敬二Y’sの出席をお願いし、
同じチャーターメンバー堀崎龍夫 C 担当副会長の 2 人

を中心に話しをすすめました。クラブ誕生から 36 年の

歴史、行事など話が進むと簡単には終わりません。チ

ャーターナイトの様子、IBC 締結の裏話、キャンプ、
スケー

ト、ワ

イズの

広場、

などな

どの行

事の解

説、富

士山部プロジェクトのトリバンドラム YMCA ミシン
教室支援のいきさつなど 2時間では話しきれません。
その他討論したい議題もあるので司会を担当してくれ

た榎本 Y’sに次の話しに進むようジャッキアップをか

け続けました。解説の 2人には話が不完全燃焼に終わ
って心残りがあったのではと私自身反省しているとこ

ろです。その他、今後の伊東クラブの活動の問題点、

どのようにしたら今以上のクラブ運営ができるのかな

どの意見交換をしました。YMCAとワイズとの関係が
どうもはっ

きり分から

ないという

多くの意見

は第 5 回最

終セミナー

で話し合お

うとなりま

した。最後

に今回のセミナーの感想を出席者から発表していただ

きました。ワイズへの思い、モチベーションを強く持

ったメンバーとの討論はやりがいがあります。なお、

第 4 回セミナーは 2 月 27 日と決め終わりとなりまし
た。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊＊国国際際会会長長主主題題  ““ととににかかくくややろろうう－－成成せせばばななるる””  ““AAuuddeerree  eesstt  FFaacceerree  －－   TToo  ddaarree  iiss  ttoo  ddoo”” 

＊＊ 東東 日日 本本 区区 理理 事事 主主 題題   ““ ワワ イイ ズズ ララ イイ フフ をを 楽楽 しし もも うう ！！ そそ しし てて 飛飛 躍躍 をを ””



 

第 1回ワイワイ談議の会 
飯島 唯志 

1 月 24日(火)、YMCA 伊東センターにて第 1回ワイ
ワイ談議の会が開かれました。あいにく都合が付かな

かったり体調の悪かったメンバーの欠席がありました

が、参加者は斎藤 Y’s、榎本Y’s、稲葉信一 Y’s、杉本 Y’s、
大川 Y’s、飯島。そして堀崎 C 副会長に同席して頂き
合計 7 名で行いました。このワイワイ談議の会発足の

経緯は、第 1回 EMC セミナーにおいて出された「日
頃ワイズ活動について感じていることなどを話し合え

る場が必要ではないか」という意見を膨らませ、入会

してある程度経過したメンバー同士で忌憚なく討論で

きる機会を設け、ワイズ理解を深める為、伊東クラブ

の歴史と伝統を振り返り、そして将来を見据えた活動

を行っていく為の意見やアイデアをゆくゆくは育てて

いくことが出来れば…という理想のもとに発足しまし

た。第 1回目の会合ということでまずこの会の座長・
副座長を決めようということになり、さてもいろいろ

意見が飛び交いましたが、座長杉本 Y’s、副座長大川 Y’s
と決定し拍手。どういった活動を行っていったらいい

のか？どのくらいのペースで会合を開こうか？等々、

いわば骨組み作りをこれからしていきましょうという

ことで終了しました。 

 

CS・BF委員会より 
年賀状 4等の当選番号は以下の通りです。 

下二桁   ２７  ４４ 
切手シートに交換して 2月例会に持ってきて下さい。 

 

YMCA青少年委員会より 
いよいよ今月 2月 18日 19日、スキー教室です。 
そこで、2 月例会時参加メンバーの皆さんに指導者用
ファイルをお渡しします。忘れずに

．．．．
目を通していただ

きたく思います。また、2 月 16 日(木)に、YMCA セ
ンターにて全体会を開きます。参加メンバーの皆様に

はご出席くださいますようお願いいたします。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

メネット親睦会のご案内 

 

開催日：3 月 6 日(火) 

会 場：伊東ホテル聚楽 

    ２F 平安（予定） 

集 合：１７：４５ 

開 会：１８：００ 

会 費：2,000 円 

バ ス 伊東駅１７：３０発のホテルマイクロバスもご利用いただ

けます。 

 

 ※詳細は案内報にて… 

メンバーコラム 
ウォーキング 

石川 騰 

かれこれ 4年近く続けていた夜のウォーキングを昨年
の 12月より朝に変更しました。6時 40分頃家を出て
マリンタウン、海のハトヤまで行っています。途中仲

間と挨拶を交わしつつ伊東ガス本社近くになると新井

山方向に明るく朝日がのぼってきます。これが最高！

皆様も是非体験してみてください。 

 

第 15 回東日本区実行委員会だより 
1月 27日(金)、プログラム等最終的に決定した物をま
とめた最終案内報を東日本区全会員に発送する為、

YMCAセンターにて各印刷物、宿泊施設のパンフレッ
トなどの封筒詰めを行いました。発送部数およそ 1300
通。それまでにあれこれアイデアを出し、修正を繰り

返した伊東クラブの手作りによる案内報が皆様のお手

元に届いているのではないかと思います。THIS IZU ITO

のメインテーマ、湯の香 磯の香 おもてなしのサブ

タイトルにふさわしい大会にするべく伊東クラブ牛田

会長筆頭に原実行委員長、そして富士山部のご協力を

あおぎ準備にも熱

が入ってきている

ところです。内外

様々なこともあり

ますが、こんなと

きこそ若い力を持

つわが伊東クラブ

のパワーを発揮し、

大会に来ていただ

いた方に喜んでい

ただけるようなものにするべく奮闘しております。案

内報の繰り返しとなりますが、スタッフ一同、多くの

皆様とお会いできることを楽しみにお待ちしています。 
 

 

＊＊アアジジアア会会長長主主題題  ““ととににかかくくややろろうう－－成成せせばばななるる””  ““AAuuddeerree  eesstt  FFaacceerree  －－   TToo  ddaarree  iiss  ttoo  ddoo”” 

＊＊ 富富 士士 山山 部部 部部 長長 主主 題題   ““ ワワ イイ ズズ 活活 動動 ・・ 笑笑 顔顔 でで 参参 加加 ”” 



▼ 出席第一・奉仕・時間厳守・親睦 ▼ 
運営委員会だより 

 

※執行部、部、区よりの連絡報告協議事項  

1/8(日) 平成 24 年度 成人式協力 

出席者：牛田会長、久保田 Ys 斉藤 Ys 

成人式式典協力に対し伊東市よりお礼状が届きました。 

前期 事業報告・半年報（後期）を部へ提出 

1/15（日）第 2回富士山部役員会・評議会・新年会 

  出席者：牛田会長、野村 Ys、鈴木芳 Yｓ、内山 Ys 

1/22(日) ﾎﾞｰｲｽｶｳﾄ賀詩交歓会（ひぐらし会館） 

出席者：牛田会長、榎本 Ys 

2/15 までに後期区費納入（ASF・TOF・BF・切手） 

3/6(火)  ﾒﾈｯﾄ会開催 会場：ﾎﾃﾙ聚楽 時間：18：00 

4/15(日) 彦根ｼｬﾄｰｸﾗﾌﾞ 30 周年合同記念例会 

（長浜 25 周年）18：00～開会 

     会場：北ﾋﾞﾜｺﾎﾃﾙｸﾞﾗｯｼｪ 登録料￥6000.- 

伊豆新聞 11/13 6 面掲載の件 

「特集 天城の自然環境 再生」 掲載料¥10,500.- 

富士山部 CS 基金：部より￥40,000.- 

佐竹幹雄 Yｓより退会願い提出あり、運営委員会にて

承認されました。 

 

※委員会タイム 

プログラム   2 月例会 TOF 

受付 18：30 開会 19：00  

ドライバー   2 月例会は TOF 

1 月例会の出席率は９４％。 

親睦      4/15(日),16(月)親睦旅行多数の 

ﾒﾝﾊﾞｰの参加よろしくお願いします。 

YMCA 青少年   2/18(土)19(日) YMCA ｽｷｰ教室開催 

BF・CS     BF 年賀切手収集 

2 月例会にて 24 枚以上 or ¥3000.- 

EMC       第 4 回 EMC ｾﾐﾅｰを 2/27(月)に開催 

決定 19:00～暖香園ﾎﾞｳﾙ特別会議室 

その他 

ﾜｲﾜｲ談議の会 1/24(火)第一回会合 

座長：杉本 Ys 副座長：大川 Ys 

次期事業主査（地域奉仕）選任：橋場 Ys 

例会だより 
第 425 回伊東ワイズメンズクラブ 1 月例会は、稲葉信

一 Y’s の司会のもと、定刻どおり始まりました。なお、

遠藤利枝子富士山部部長の公

式訪問でありました。牛田会長

の開会点鐘、鈴木敦 Y’s の開

会の言葉。「昨年は過酷な一年

であった。今年は第 15 回東日

本区大会も控えているしワイ

ズ一丸となってがんばってい

こう」ワイズの信条、ワイズソ

ングと続き、会長挨拶。ゲスト

ビジター紹介では公式訪問である遠藤利枝子富士山部

長を始め、沼津クラブ、三島クラブ、下田クラブ、富

士宮クラブの仲間の紹介がされました。また、社団法

人伊東青年会議所より斎藤理事長ほか 2 名の紹介がさ

れました。続いて遠藤富士山部長の挨拶、6 月の東日

本区大会に向けて富士山部一丸となってがんばりたい、

よろしくお願いしますと。それから伊東青年会議所斎

藤理事長より年頭のご挨拶をいただきました。書記報

告、誕生結婚祝いと続き、食前の感謝は橋場 Y’s。食

事をはさんで委員会報告、YMCA 青少年委員会からはス

キー教室の準備報告、親睦委員会からはクリスマス家

族会の収支報告等、EMC 委員会より EMC セミナーの案

内がなされました。そのあと新年恒例 1分間スピーチ。

今年は公式訪問の遠藤部長にもスピーチをしていただ

き、またその流れで（？）ゲストビジターの皆様にも

楽しいスピーチをしていただきました。ドライバー委

員会より出席率報告９４％、親睦委員会よりスマイル

報告 44,000 円がなされたあと、大川 Y’s の閉会の言

葉。閉会点鐘で無事終了しました。 

記 飯島 唯志 

＊＊＊ 3月 12日 第 427回例会予告 ＊＊＊ 

受 付 飯田  進君 開会の言葉  鈴木 章弘君 

 〃  小川 雅巳君 ワイズの信条 泉  忠明君 

ビジター堀口 正作君 食前の感謝  塩谷  浩君 

司 会 石川  騰君 私のコーナー 大川  裕君 

閉会の言葉  久保田康正君 

 

他クラブ訪問記録 

 ＊三島クラブ  1 月 17 日(火)   3 名 牛田俊夫君、山田誠君、原充君 

 

 ＊下田クラブ  1 月 18 日(水)   4 名 山田誠君、堀口正作君、牛田俊夫君、原充君 

 

 ＊熱海Ｇクラブ 1 月 25 日(水)   1 名 牛田俊夫君 

 

＊会長宅 〒413-0232 伊東市八幡野２９３－１＊   ＊会報委員会 飯島・山田(誠)・泉・鈴木(芳)・内山＊ 
 TEL：<0557>54-0997    FAX：37-3759     委員長 TEL：<0557>37-7328   FAX：32-2688 


